

令和3年度 写真専門部会総会の書面開催にあたって

千葉県高等学校文化連盟  
写真専門部会  
部会長 西川 明夫  
(県立茂原樟陽高等学校長)

昨年度に引き続き、千葉県高等学校文化連盟写真専門部会の部会長を務めます県立茂原樟陽高等学校の西川明夫です。

各種の活動制限がある中であっても本部会の活動への御支援・御協力並びに、各校における活動に御尽力いただいておりますことに心から感謝いたします。

さて、新型コロナウイルス感染症に関しては5月24日現在で10都道府県に3度目の緊急事態宣言が発令されており、本県を含む8県にまん延防止等重点措置が適用されています。その関係もあり、本年度の総会は昨年度に引き続き書面で開催することといたしました。ただし、昨年度と異なる点として、総会前に2回の写真専門部会委員会を開催し、総会提出議題を精査するとともに今後の活動について協議を重ねてまいりました。

また、本年度開催の第45回全国高等学校総合文化祭「わかやま総文」は現在のところ感染拡大の予防措置を取りながら開催の方向で進んでおりますし、第28回関東地区高等学校写真展（神奈川大会）も同様に開催を予定しています。

感染拡大防止の観点からの各種制限は受け入れざるを得ないものでありますし、このような状況下でも総文祭や写真展が開催されることをあらためて感謝しなければならないと考えます。制限のある中でみなさまの活動がより充実したものとなることを祈念し挨拶とさせていただきます。

## 令和3年度 写真専門部会総会の書面開催の方法等について

千葉県高等学校文化連盟  
写真専門部会  
委員長 千葉 雅也  
(県立千葉商業高等学校教諭)

各校顧問の先生方におかれましては、日頃から本専門部会の活動に御理解、御協力をいただきまして有難うございます。

昨年度の総会は、新型コロナウイルス感染症の感染拡大による緊急事態宣言発令により、残念ながら書面開催になりました。本年度こそは是非先生方と対面させていただき、様々な協議や諸々の情報を共有したく準備を進めてまいりました。

しかし、今回も新型コロナウイルス感染症の感染拡大が生じ、まん延防止等重点措置の発令等を受けて、止むを得ず急遽書面開催に変更しました。出張の準備をしていた先生方には本当に申し訳なく思っています。

書面開催にあたり、委員・役員の先生方を中心に、各校顧問の先生方に伝わりやすいよう資料を作り直しました。

下記の通り、書面開催を実施しますので、どうぞ宜しくお願いします。

### 記

- 1 期 間 令和3年5月28日(金)～6月11日(金)
- 2 会 場 千葉県高文連写真専門部会ホームページ上
- 3 方 法 次の3点の資料をもとにホームページ上で回答をお願いします。
  - (1) 総会資料
  - (2) 連絡事項
  - (3) ホテルポートプラザ客室展示募集要項
- 4 その他 結果は、後日メールでお知らせします(6月中旬)。  
併せて、合同写真展の要項など今後の文書送付も従来の郵送からメール配信へ移行したいと考えています。  
アドレス変更がある場合や登録がまだの方は必ず登録をお願いします。